
 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公益財団法人 上伊那教育会 

第１回 総 会 
期日：令和４年４月１４日（木） 会場：上伊那教育会館講堂 

１ 開会 

２ 上伊那教育会の歌「仰望」 （ＤＶＤ視聴） 

３ 会長挨拶 

４ 正副議長選出 

５ 議事 

(1)第 1号議案「令和４年度上伊那教育会会長候補、副会長 

候補の選任ならびに役員の任期満了に伴

う新役員選任」に関する件 

  ＜理事会開催＞ 

６ 会長、副会長の選定の理事会報告 

７ 役員等候補選出委員会挨拶 

８ 退任理事挨拶 

９ 役員紹介 

10 新会長挨拶 

11  協議 

(1)本年度の事業計画、及び予算書について 

 ① 職能研修事業（研修部、研究調査部） 

 ② 児童生徒育成事業 

 ③ 郷土研究事業 

 ④ 不動産貸与事業及び会員共済事業及び視察派遣・広

報事業 

 ⑤ 運営・広報事業 

 ⑥ 予算書 

(2)各種委員会について 

  ① 各種委員会構成について 

  ② 正副委員長会について 

12 諸連絡 

13 閉会の言葉 

浦山哲雄 会長挨拶 

上伊那圏域が県の感染警戒レベル

５であることを受け、感染予防対策

として、総会は各地区代表の代議員

（５名）が参加し、執り行いました。 

総会の様子は、オブザーバーとし

て参加した各校の代議員へオンライ

ン配信しました。 

ただ今、総会、理事会の場で上伊那教育会長に選出していただきました、伊那東小学校の浦山哲雄
です。教育会長としての責任の重さに身が引き締まる思いであります。微力ではありますが、代議員
の皆さまはじめ関係する全ての皆様のお力をお借りしながら、任務を全うすべく精いっぱい取り組ん
で参りたいと思っております。どうかよろしくお願いいたします。 
各校におかれましては、入学式を終え、令和４年度がスタートしたことと思います。本校も６日に

入学式を済ませたところですが、新型コロナウイルスの影響でクラス全員がそろうということがなか
なか難しい状況となっております。 
本日の総会も中学校区でお集まりいただきたいと考えておりましたが、各地区代表１名という形で

の開催とさせていただきました。参集して開催することができる日が１日でも早く来ることを願って
やみません。 

総会の様子 

 

浦山哲雄 新会長 

共に集い 共に学び続ける ～学び合う楽しさを～ 

令和４年度 キャッチフレーズ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご退任される林武司前理事、竹村勝前監事がご挨拶されま
した。林理事は副会長、会長を歴任されました。竹村監事は
４年間監事としてお務めいただきました。 
ありがとうございました。 

 
 

 

 

(1)本年度の事業計画、及び予算書について 

①職能研修事業   【山崎茂則 研究調査部長】 

②児童生徒育成事業 【島尻理惠子 児童生徒育成部長】 

③郷土研究事業   【小池創 郷土研究部長】 

④不動産貸与事業及び会員共済事業及び視察 

派遣・広報事業   【飯澤隆 事務局長】 

⑤運営・広報事業    【土橋浩一郎 教育会運営・広報部長】 

⑥予算書 

(2)各種委員会について 

①各種委員構成について 【浦山哲雄 会長】 

②正副委員長会について 【小野岳司 幹事長】 

 

 

 

 

 

 

協 議  

令和２年度は、教育会事業を８月まで一切中止という決断をせざるを得ない状況がありました。令
和３年度は、新型コロナウイルスの影響はまだまだ残っていたものの、５月の上伊那教育会総研修会
「仰望の日」をオンラインで開催し、県外教育関係機関研修を県内日帰りで実施するなど、オンライ
ン活用や規模縮小等、どうしたらできるかを探りながらほとんどの事業を開催してまいりました。そ
のなかで参加者からは「参加して何を大事に子どもを見ていけばよいのかヒントをもらえた」「子ど
もの見方が広まった」と研修での学びを実感する声が多数寄せられていました。また、組織の変更を
行った各種委員会では、44名もの自己推薦がありました。「授業を参観させていただき大変勉強にな
った」「他の学校の先生方にアドバイスをいただき、もっと勉強したい、追究したいという気持ちが
大きくなった」と、委員同士で授業を公開し、主体的に研究を深める取組となってきており、研究調
査に軸を置いた組織改編の主旨が生かされてきています。 
２年に及ぶコロナ禍で、できることを模索し事業を実施してくるなかで、集い、学び合い、つなが

ることの大切さを改めて実感することとなりました。先の感想にもあるように直に語り合う場が求め
られていることがわかります。コロナの状況にもよりますが、参集型を基本とし、集い、語り合う、
そこから生まれる学びや、つながり合うよさを共有したい、そして、新たな発見や確かな学びを感じ
るなかで参加してよかった、楽しかったという思いをもち、それを発信し広めていくことで、次への
主体的な参加へとつながっていく。そんな思いを込めて本年度の上伊那教育会のキャッチフレーズを
「共に集い 共に学び続ける ～学び合う楽しさを～」とさせていただきました。上伊那教育会は、
教師として、人間として自らを高めることや、仲間と共に自らの資質向上に努めることができる場が
あります。私たちが学び続けること、それが子どもたちの健やかな成長につながります。多くの先生
方が教育会の事業に積極的に参加・参画し、学び合う楽しさを感じていただけるよう、代議員の皆様
には、１年間大変にお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。 

退任の挨拶 

  北條議長      中山副議長 

 

竹村前監事  林前理事 

新役員紹介の様子 



 

 

 

(1) 総研修会連絡会について                    【小野幹事長】 

(2) 上伊那教育会総研修会「仰望の日」について 【小野幹事長】 

(3) 総会出席と委任状について         【小野幹事長】 

(4) 県外教育関係機関研修参加者募集について  【赤羽研修部長】 

(5) 夏期講習会について            【富成幹事】 

(6) 文学読み合わせ会について         【金井幹事】 

(7) 上伊那教育会館使用予定調査について    【飯澤事務局長】 

(8) 上伊那教育会館使用のきまりについて    【飯澤事務局長】 

(9) いなっせ駐車場使用について        【飯澤事務局長】 

(10) 出席簿への記入・名簿について       【飯澤事務局長】 

(11) 上伊那郷土研究室室則について       【塚田専門幹事】 

(12) 郷土研究部専門委員募集について           【小池郷土研究部長】 

(13) 入院見舞金について            【飯澤事務局長】 

(14) 代議員自宅住所調査について        【飯澤事務局長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度の第一回総会はコロナウイルス感染症拡大防止のため参加人数を絞り、オンラインで配信し

ながらの開催とさせていただきました。ご参加いただきました代議員の先生方、本当にありがとうご

ざいました。 

今年の上伊那教育会のキャッチフレーズは『共に集い 共に学び続ける』です。公益社団法人とし

ての公益性を達成するために最も必要とされていることは、目の前の子どもたちのために、地域のた

めに、私たち教師が学び続けることです。そのことが、子どもたちの育ちに、そして地域の発展につ

ながってくるからです。 

先生方の学びを支えられるようにと、教育会でも様々な研修や事業を計画しております。本年度の

キャッチフレーズのサブタイトルは「学び合う楽しさを」ですが、教育会の研修や事業などに参加さ

れた先生方に「学び合う楽しさを」感じていただけるよう工夫していきたいと考えております。 

コロナ禍の中ではありますが、「研修を止めない」との願いのもと、感染防止対策をしっかりと取り

ながら取り組んでまいります。  

それぞれの学校で会員の先頭に立っていただきます代議員の先生方のお力をお借りしながら、歩み

を進めてまいりたいと思っております。今後もお願いすることが多々出てくることと思いますが、ど

うかご理解とご協力をお願いいたします。 

以上をもちまして、令和４年度、公益社団法人上伊那教育会 第１回総会を閉じます。ありがとう

ございました。 

原 浩範副会長 閉会の言葉 

諸連絡 


